



Upcoming Sewer Main Construction – Armstrong Sewer Relief Work

Starting around August 10, 2026, we will begin installation of new wastewater sewers on:

- Armstrong Avenue, between Main Street and Aikins Street
- Aikins Street, between Armstrong Avenue and Leila Avenue

This work will impact traffic near the area we are working in. It will require:

- Full closure of Armstrong Avenue, between Aikins Street and Main Street
- Closure of the median crossing at Main Street and Armstrong Avenue
- Closure of Main Street southbound median lane at Armstrong Avenue
- Closure of the southbound lane of Aikins Street, between Armstrong Avenue and Leila Avenue
- Intermittent sidewalk closures near the work area

Please use caution and drive slowly when you are near the construction area.

This work will take approximately six (6) months to complete.

During construction

There will be no impact on your:

- Sewer or water service
- Recycling and garbage collection
- Property access

Once the work is complete, we will restore any boulevard and pavement damage as soon as possible.

More information

If you need more information, or have any project concerns or questions, please:

- Contact Duane Baker, Project Manager at duanebaker@winnipeg.ca or 204-986-4289 during regular business hours, Monday to Friday
- Visit Winnipeg.ca/cso-armstrong
- Call 311 or submit your questions online at winnipeg.ca/311

Avis de construction d'égouts collecteurs – Travaux d'amélioration du réseau d'égouts du secteur d'Armstrong

Vers le 10 août 2026, nous commencerons à installer de nouveaux égouts d'eaux usées dans les rues suivantes :

- L'avenue Armstrong, entre la rue Main et la rue Aikins
- La rue Aikins, entre l'avenue Armstrong et l'avenue Leila

Les travaux auront des répercussions sur la circulation à proximité du chantier. Ils exigeront :

- la fermeture complète du tronçon de l'avenue Armstrong entre la rue Aikins et la rue Main;
- la fermeture de l'ouverture dans le terre-plein central à l'intersection de la rue Main et de l'avenue Armstrong;
- la fermeture de la voie médiane en direction sud de la rue Main, au niveau de l'avenue Armstrong;
- la fermeture de la voie en direction sud de la rue Aikins, entre l'avenue Armstrong et l'avenue Leila;
- des fermetures de trottoir intermittentes près du chantier.

Veuillez faire preuve de prudence et conduire lentement près du chantier.

Ces travaux dureront environ six mois.

Pendant les travaux

Ne seront pas touchés :

- Les services d'eau et d'égout
- La collecte du recyclage et des déchets ménagers
- L'accès aux biens

Dès que possible après les travaux, nous allons restaurer, s'il y a lieu, les terre-pleins et les chaussées endommagés.

Renseignements supplémentaires

Si vous avez besoin de renseignements supplémentaires, ou si vous avez des préoccupations ou des questions par rapport au projet, veuillez :

- communiquer avec Duane Baker, gestionnaire de projet, à duanebaker@winnipeg.ca ou au 204-986-4289, pendant les heures d'ouverture normales, du lundi au vendredi;
- visiter winnipeg.ca/deu-armstrong;
- appeler le 311 ou soumettre vos questions en ligne à winnipeg.ca/service311.